

# INFO PUBLIK

## Anak Nagari Fathan Putra Mardela Sah Nahkodai Pengurus HMI Bogor

Linda Sari - [AGAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://AGAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 2, 2024 - 15:56



*Anak Nagari Fathan Putra Mardela Sah Nahkodai Pengurus HMI Bogor*

Bogor- Putra Agam Sumatera Barat, Fathan Putra Mardela telah sah nahkodai Pengurus HMI Cabang Bogor Periode 2024-2025.

Pelantikan Pengurus HMI Cabang Bogor Periode 2024- 2025 digelar di Auditorium Pemda Kabupaten Bogor pada Sabtu, 1Juni 2024.

Perhelatan pelantikan Pengurus HMI Cabang Bogor ini juga turut dimeriahkan dengan penampilan kebudayaan dari Minangkabau yaitu Tari Pasambahan dan Tari Indang.

Lebih dari 100 orang mahasiswa asal Sumatera Barat turut mengantarkan Fathan Putra Mardela menuju Pelantikan Pengurus HMI Cabang Bogor, begitu juga dengan masyarakat perantau Minangkabau yang juga turut hadir.



"Kami bangga, ada putra Minang yang menjadi ketua organisasi besar di Bogor, semoga turut bisa mempromosikan budaya minang di perantauan"\_ ujar Ketua Harian Bundo Kandung IKM Kota Bogor dan Ciomas) Bundo Ninin.

Dalam sambutannya, Fathan (Ketua Umum HMI Cabang Bogor Dilantik) menyatakannya perlu adanya sinergitas yang dibangun oleh HMI dengan segenap lingkup masyarakat yang ada di Kabupaten Bogor guna meningkatkan pembangunan di Bogor dan Indonesia.

"HMI merupakan organisasi mahasiswa islam tertua dan terbesar di Indonesia, sehingga ini mampu menjadi tempat penempatan bagi kader- kadernya agar lebih matang ketika turun ke masyarakat. Sehingga suatu hari, harapannya juga turut lahir pemimpin Sumatera Barat tersebut dari HMI"\_ ujar M. Rabil Septinas (Ketua Umum IPMM Bogor yang dilantik sebagai Wasekum Bidang PAO HMI Cabang Bogor).

Pada pelantikan Pengurus HMI Cabang Bogor ini terdapat 5 putra/putri Sumatera Barat yang dilantik sebagai pengurus yaitu Fathan Putra Mardela (Ketum), Aldi Ferdiansyah (Sekum), Ikhwan Prasetyo (Kabid PTKP), M. Rabil Septinas (Wasekum PAO) Alkholis Ramadhan (Wasekum KPP), dan Silvia Loverita (Wabendum Kohati).

Editor: Fang